

Entregan Premios del XXVIII Encuentro cubano de Cineclubes



Matanzas, 12 jun (PL) La obra *Los hijos del viento*, de los autores Pedro Rodríguez, Orlando Oliva y Yolexis Rondón, obtuvo el Gran Premio del XXVIII Encuentro de Cineclubes Yumurí-2016, que concluyó aquí tras cinco jornadas de labores.

La cinta resultó la más ganadora del certamen al recibir también galardones en banda sonora, edición y dirección; mientras el evento teórico premió el texto *Influencia de los cine clubes ante el consumo cultural* de Eduardo Guillén y Juan José Vázquez.

A su vez, el concurso de Moderadores recompensó la obra *La tendedera de Franco*, de Pavel Otero, en tanto los lauros en actuación femenina y masculina cayeron, en ese orden, en manos de María Elena Hernández, y compartido entre Raúl Quiñones y Raúl Rodríguez.

El jurado galardonó además las especialidades de edición, fotografía, ópera prima, video arte, video clip, y spot, y declaró desiertas las modalidades de animación y ficción, mientras seis instituciones concedieron premios colaterales.

La edición 28 del Yumurí-2016 recibió 72 cintas incluidas coproducciones de cineastas locales con homólogos de Colombia, Perú y España, y tuvo como sede principal la centenaria sala Velasco de esta urbe, a 100 kilómetros al este de La Habana.

Talleres sobre el documental, la fotografía y la edición, y la conferencia El joven cine cubano: el discurso provocador y el gesto creador, destacaron en el Encuentro que efectuó el consejo de la Federación Nacional de Cine Clubes de Cuba (Fnccc).

Realizadores, especialistas y críticos cinematográficos debatieron temáticas vinculadas con el espectador, el cine contemporáneo y el consumo audiovisual; y los desafíos con motivo de la democratización de la tecnología.

La cita rindió homenaje al fallecido director cubano Julio García Espinosa con el espectáculo musical Rumba para Espinosa, y la exhibición de largometrajes emblemáticas de su autoría como Aventuras de Juan Quinquín, El Mégano y Cuba baila.

Se programaron además presentaciones en centros culturales, salas de video y en la escuela provincial de arte de esta ciudad cabecera territorial.

Una muestra de jóvenes realizadores se desarrolló en el XXVIII Encuentro, que organizaron el Centro de Cine de Matanzas y la Fnccc, y coauspiciaron la dirección territorial de cultura y el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/96565-entregan-premios-del-xxviii-encuentro-cubano-de-cineclubes>



Radio Habana Cuba